

Medio	DIARIO FINANCIERO
Fecha	22/09/2016
Mención	¡Volvamos a la cordura! Mención a Eduardo Silva SJ, rector de la UAH.

¡Volvamos a la cordura!

Sr. Director:

El debate de la reforma a la educación superior de nuestro país ha derivado en una verdadera locura. A la vista están cinco hechos ocurridos en los últimos días.

El primero es el secuestro del rector de la Universidad Alberto Hurtado a manos de un grupo de estudiantes. El segundo es el debilitamiento del movimiento estudiantil. El tercero, la desatinada afirmación de Ennio Vivaldi -rector de la Universidad de Chile y presidente del Consorcio de Universidades Estatales- que denigra la honra de las instituciones de educación superior (IES) privadas. El cuarto es la trasnochada idea de un puñado de senadores de estatizar INACAP, y el quinto, la ex rectora de la Universidad de Aysén que presentó un recurso de protección por la remoción de su cargo.

Miremos en líneas gruesas estos hechos:

El rector de la Universidad Alberto Hurtado actuó en consecuencia para sancionar a los estudiantes que violentaron las instalaciones de esa universidad. A los dirigentes estudiantiles no les gustó la decisión y secuestraron al rector.

Luego, el movimiento estudiantil está absolutamente debilitado. La prueba es la pobre participación en la marcha familiar

convocada. Esto obedece a la falta de claridad de los planteamientos e insensatez de las demandas.

El tercer hecho, más que el desatino de Ennio Vivaldi de afirmar que las IES privadas viven en nuestro país en un paraíso fiscal, lo que en realidad esconde su llamado es el abandono de las IES estatales por parte del gobierno.

El cuarto hecho es una estupidez. La motivación de esta trasnochada idea es que los CFT estatales desde un comienzo estaban destinados al fracaso. ¿Cómo solapar la inoperancia del gobierno y cumplir su promesa de educación técnica de calidad y cercana al mundo productivo regional? La respuesta es expropiando INACAP, ante la falta de respuestas concretas y viables, tal como ocurre con las dos nuevas universidades del Estado. El llamado enérgico es proteger la integridad y autonomía de todas las IES de nuestro sistema de educación superior. El quinto hecho es la demostración más palpable de la grosera vulneración gubernamental a la autonomía de la novel Universidad de Aysén.

¡Volvamos a la cordura por favor!

NABOR CARRILLO ESTEFA
ECONOMISTA UNIDAD DE ESTUDIOS SANTO TOMÁS